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第１回碧南市まちかどサロン指定管理者審査委員会 会議録 

 

１ 日時 

  令和３年７月１２日（月）午後２時～午後２時４５分 

２ 場所 

  碧南市役所 ２階 会議室１ 

３ 出席者及び欠席者 

（１）出席者 村松輝隆 委員、三島博 委員、三田恒夫 委員、 

横山茂 委員、原敬子 委員、金沢宏治 委員長、 

杉浦英樹 委員                 計７名 

（２）欠席者 磯貝厚子 委員 

（３）事務局職員 健康推進部長 山本政裕 

        高齢介護課長 鈴木美奈子 

        高齢介護課課長補佐 小林圭介 

高齢介護課高齢福祉係主事 野澤武司 

（４）指定管理者 新川まちかどサロン管理組合長 板倉 進、事務局長 高松さち子 

大浜まちかどサロン管理組合長 小笠原眞智子、事務局長 亀島清 

４ 傍聴者 なし 

５ 議題 

（１）まちかどサロンの概要と指定管理者制度について 

（２）令和２年度まちかどサロン事業報告について 

ア．新川まちかどサロン事業報告について 

イ．大浜まちかどサロン事業報告について 

（３）令和３年度まちかどサロン事業計画について 

ア．新川まちかどサロン事業計画について 

イ．大浜まちかどサロン事業計画について 

 

６ 議事の要旨 

（１）あいさつ 金沢委員長 

（２）議題 

ア．まちかどサロンの概要と指定管理者制度について 

事務局が会議資料に基づき、まちかどサロンの概要と指定管理者制度について

説明した。 

イ．令和２年度まちかどサロン事業報告について 

 各まちかどサロンの指定管理者が会議資料に基づき、令和２年度まちかどサロ

ン事業について報告した。 

〈主な意見・質疑〉 

【A委員】両サロンとも市からの収入が予算より、１００万円近く減っているが

運営には苦労したのか。 
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【事務局】新型コロナウイルスによる緊急事態宣言により閉鎖している期間があ

り、その間のスタッフの人件費等で大きく減っています。両組合には

委託料をお支払いし、最後に使わなかった分を清算するという形をと

っています。 

【A委員】新川まちかどサロンの写友会とはなにか。 

【新川事務局長】まちかどサロンに写真を飾ってくれる団体で、毎月飾ってくれ

ています。 

【B委員】コロナで受託販売料が減っているというのは理解できるが、特にシー

ズンマルシェは大幅に減っているが、何か理由があるのか。 

【大浜事務局長】受託販売で何を販売するかは、各団体で決めていますが、商品

の魅力度などによっても売れ行きが異なってきます。 

【C委員】大浜仏教会のスタンプラリー台紙の売り上げも減っているが、これも

コロナの影響か。 

【大浜事務局長】コロナの影響でてらまちウォーキングが無くなったことも影響

があると思われます。 

【C委員】今年は、てらまちウォーキングは行われるのか。 

【委員長】現在、開催の形態も含めて検討中です。 

【D委員】先ほど、あおみｊセンターがマスクを売って販売を伸ばしたという話

もあったが、どのような人が買っていくのか。また、福祉団体以外の

団体も受託販売はできるのか。 

【新川事務局長】マスクは、電車に乗る人が買っていったり、お孫さんのために

買うおばあちゃんもいました。 

【事務局】まちかどサロンの設立目的が、地域福祉を担うためであるので、その

目的に合えば委託販売を受け付けますが、どんな団体でもいいという

わけではありません。 

 

上記の質疑・意見の後、全会一致で令和２年度会計報告が承認された。 

 

   ウ．令和３年度まちかどサロン事業計画について 

     各まちかどサロンの指定管理者が会議資料に基づき、令和３年度まちかどサロ

ン事業計画を報告した。 

〈主な意見・質疑〉 

【A委員】１６ページのまちかどランチ会は、何人ほど利用があるのか。 

【事務局】コロナの影響がなかった平成３０年は年間１３８人、令和元年は９２

人の利用がありました。 

【A委員】毎日開催しているのか。 

【事務局】毎月１回開催しています。 

【A委員】料理は誰がつくっているのか。 

【事務局】前事務局長が作っていたと思われます。 
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【B委員】私が以前、まちかどランチ会のチラシの掲示を頼まれたことがあった

が、その時は、業者のものだったと思う。 

【事務局】先ほど前事務局長が作っていたと申し上げましたが、こちらの記憶違

いだと思いますので、訂正します。 

【E委員】１９ページの予算書の支出には認知症カフェという項目がなく、１３

ページの支出には、自主事業経費とは別に認知症カフェという項目が

あるが、おかしくないか。 

【事務局】―確認後―１３ページの支出の２事業経費の１１の認知症カフェの項

目は不要でありましたので、１１の認知症カフェの行は削除してくだ

さい。 

 

上記の質疑・意見の後、全会一致で令和３年度会計報告が承認された。 

 

（３）その他 

   なし。 

 

    

 


